

# ACADEMIA "OIKOS"

CALLE DEL PRADO NÚM. 18. MADRID

## EXAMEN DE INGRESO EN LA UNIVERSIDAD

Bachillerato  
Oposiciones  
Idiomas  
Cultura general

### Residencia de estudiantes

Régimen y disciplina familiares

## Carta abierta

Villamayor de Santiago, 17 de Octubre de 1955.

Sr. Director de EL DEFENSOR DE CUENCA.

May estimado señor mío: Con esta fecha dirijo al Sr. Director de *Heraldo de Cuenca*, la siguiente carta que agradecería mucho publicara V. en el semanario de su digna dirección.

Señor Director de *Heraldo de Cuenca*.

Muy Sr. mío: No recurriendo a la Ley de Imprenta, sino confiando en su caballerosidad, espero la inserción de esta carta en el periódico de su dirección.

En el número 37, correspondiente al 14 de los corrientes, aparece un suelto bajo el epígrafe «Lo ocurrido en Villamayor de Santiago», que, ocupándose de mí, me interesa rectificar para que la verdad quede en su lugar.

Si en dicho suelto hubiera algo de verdad, podría creerse que lo incluido era por mala interpretación, pero se da el caso de que nada, en absoluto, de lo que en él se dice, y a mí se refiere, es cierto, y por tanto solo veo en ello una manifiesta mala fé de la persona que pudo comunicarle la noticia y una ligereza imperdonable en quien la mandó insertar en el periódico.

Ni yo, ni persona alguna con quien me sean lazos de parentesco, ni ningún criado mío, vendí partida alguna de trigo, grande ni pequeña, ya que el que tengo está ofrecido con arreglo a las últimas disposiciones y espero pacientemente y sin ningún recurso amiloso ni de otra índole, que me llegue el turno para venderlo. De ello puede informarse, quien tenga interés, en la Sección Agronómica de Cuenca, que es donde se expiden las guías correspondientes para la venta del trigo y de donde no ha salido ninguna para mí, ni para mis familiares ni criados, no pudiendo expedirse para estos últimos porque no tienen hecha ninguna oferta, ni mía, ni de ellos.

Al Santísimo Cristo de la Vega tienen sus devotos la costumbre de dar limosnas en trigo y la Junta, compuesta de varios señores de esta localidad, entre los cuales tengo el honor de contarme, vende dicho trigo cuando lo estime conveniente, sin «correrle prisa hacerlo dinero», ni quitar la preferencia a los modestos labradores que son los que don sus limosnas y a los que exhibe las cuentas con mucho gusto y siempre que lo desean.

Creo con esto suficientemente demostrada la inexactitud de dicho suelto, pero si alguna duda quedara tendrá mucho gusto en aclararla su s. s. q. e. s. m.

F. Muñoz Girón

Calle de Páez, 2, 2.<sup>o</sup>

**Juan Molina de la Torre**

ABOGADO

Especialidad en materia de servidumbres

Consultas de 10 a 1

CUENCA

## Se vende

en el mejor sitio de Cuenca el edificio «Parador de la Romana», en Mariano Catalina, 28 y la casa contigua, Sánchez Vera, 1.

Informes a D. A. L.—Calderón de la Barca, 27, prel.

## DIPUTACION PROVINCIAL

Extracto de la sesión del día 21

Se aprueban varios expedientes de Ingresos de asilados en la Casa de Beneficencia. Idem en el Hospital Provincial. Se acuerda ingresar en el Colegio Nacional de Sordomudos y Ciegos al niño Ramón Gómez López, de Tarancón. Se aprueban varios padrones de cédulas personales, desestimando otras reclamaciones sobre dicho particular.

Se aprueban certificaciones de obras de caminos vecinales en Majadas, Poyatos y San Pedro Palmiches.

Se aprueba la cuenta de dietas que corresponde cobrar a los vocales del Tribunal Contencioso Administrativo.

Se despachan facturas por suministros a la Diputación a favor de comerciantes e industriales de esta plaza.

Igualmente se aprueban gastos de automóvil de la Sección de Vías y Obras en viajes de inspección de caminos.

Se remite a la Cámara de Comercio relación de artículos para suministros a la Casa de Beneficencia, a fin de que fije el tipo de precios que han de servir de bases para el concurso y adquisición.

Se aprueban las nóminas presentadas por la Jefatura de Obras públicas por inspección de caminos, con dietas del personal de la Sección, correspondientes a los meses de julio, agosto y septiembre.

Se concede al Ayuntamiento de Leganés una subvención de mil pesetas para obras de saneamiento, quedando para estudio otros expedientes de igual petición de otros pueblos.

Se resuelve el concurso para cubrir la plaza de Profesora Auxiliar de corte y confección de la Escuela de Artes y Oficios a favor de doña Ramona García Moreno y también la de Profesor de taquígrafía y contabilidad a favor de D. Agapito Catalina Morales.

Se concede al Ayuntamiento de Talayuelas autorización para litigar.

Se desestiman instancias de los Ayuntamientos de Landete y Graja de Campalvo.

DOCTOR

**FELIX DE LA MUELA FALCON**

MEDICINA GENERAL

NIÑOS

Rayos Ultravioleta

Consulta: De 3 a 5.

MARIANO CATALINA, 4.

CUENCA

## Información local

### Ehonorabuna

Se la damos a la señorita Amalia Martín Lázaro, hija del Secretario de esta Audiencia, D. Aquilino, por haber aprobado el Ingreso-oposición en esta Escuela Normal de Maestras.

### Nombramiento

Ha sido nombrado Oficial de la Prisión de Tarancón, D. Alfredo Solera, que desempeñaba el mismo cargo en la Prisión Central del Puerto de Santa María. Ehonorabuna.

Ha sido nombrado Capellán del convento de Religiosas Dominicas de Belmonte, el Presbítero D. Leopoldo de Castro Cañas, Ecnomo que era de la parroquia de Villanueva de la Jara.

### Necrología

El día 19 de los corrientes falleció en Mota del Cuervo D. Anselmo Domínguez Naranjo, Párroco del mismo pueblo, habiendo sido trasladados sus restos a Tarancón, su pueblo natal. R. I. P.

—El pasado día 16, falleció en Perales (Cuenca), el cristiano y bondadoso caballero don Adolfo Martínez Jarabo, a los 54 años.

Acompañamos en su justo pesar a su esposa D.<sup>a</sup> Matilde García así como a sus hijos y demás familiares.

—En Villalba del Rey, falleció, confortada con los Santos Sacramentos, el 17 de los corrientes, la virtuosa señora D.<sup>a</sup> María de la Concepción Falcón Esteban, espo-

**ULLOA - OPTICO**

GAFAS - LENTES - GARMEN 14 - MADRID

HA INTRODUCIDO EN ESPAÑA

**"SONOTONE"**

EL MEJOR APARATO PARA SORDOS

sa de nuestro querido amigo don Plácido López Falcón.

Reciban nuestro apreciable amigo y familiares, en especial D. Emiliano López Falcón, Superior y Profesor del Seminario de esta Ciudad, y D. Amador Falcón, colaborador de nuestro semanario, el testimonio de nuestro más sentido pésame con motivo de tan sensible desgracia. Suplicamos a nuestros lectores una oración por la difunta.

### Aniversario

El próximo día 31 se cumple el primero del fallecimiento de la bondadosa señora D.<sup>a</sup> Juliana Martínez Arquer, viuda de Domínguez. A nuestro apreciado amigo don Benjamín como igualmente a su esposa y demás familiares, les renovamos nuevamente nuestro sincero pésame.

### Novena de Animas

En la ermita de S. Antonio Abad dará principio dicha Novena el día 1, a las cinco de la tarde, y por la mañana a las nueve, el ejercicio de Animas y misa a la misma hora, a las diez será rezada.

Todos estos cultos son costeados por las señoras que contribuyen con sus limosnas.

DISPERSA  
DOLOR DE ESTÓMAGO

ACIDEZ  
VÓMITOS  
INAPETENCIA  
DIARREAS  
DILATACION  
ÚLCERA

DE ESTÓMAGO

Se cura con este famoso medicamento. Es insípido y de gusto agradable.

**ELIXIR**

**SAIZ DE CARLOS**

### Concurso

Han sido anunciadas a concurso libre, para su provisión, en un plazo de treinta días, en este Ayuntamiento, las plazas en propiedad de Guarda de la Plaza de Abastos, de Mozo de limpieza del Matadero, Ordenanzas de la Casa de Socorro, Inspección municipal, Sepulturero del Cementerio y Guarda del Grupo Escolar.

Parece ser que en el próximo Presupuesto se creará un boletín de urgencia para casos de accidentes en la parte alta de la población. Esta iniciativa, si se realiza, merece nuestro aplauso.

## ACADEMIA de Corte y Confección

A cargo de la acreditada modista

### GUADALUPE HERRERA

Plaza de las Escuelas núm. 1-2.<sup>o</sup>

CUENCA

### Profesión religiosa

Días pasados, en la Capilla de Ntra. Sra. de los Desamparados, hizo su profesión religiosa la Hermanita de los Pobres Sor Carmen de Santa María Magdalena García.

La Misa solemnisima la ofició D. Trifón Beltrán, Canónigo Penitenciario de esta S. I. C. B., predicando el Rvdo. P. Olarte, de la Congregación de Redentoristas. Fueron padrinos el acreditado Industrial de esta plaza y buen ami-

go nuestro D. Venancio Gascuña y su distinguida esposa D.<sup>a</sup> Carmen García.

Reciba la nueva profesista nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a la Comunidad.

### Sociales

El Delegado Provincial del Trabajo ha disuelto las sociedades obreras afectas a la U. G. T., de Tarancón, Zarzuela, Cervera del Llano, Horcajo de Santiago, Arcas, Altarejos, San Martín de Boniches, Garcinero, Sisante, Uña, Villalba de la Sierra, Carrascosa de Haro, Cañada del Hoyo, Carrascosa del Campo, Montalbo, Casasimarro, Iniesta, Ledaña, Zafra del Zancara, Villarrubio, Fresno de Alfarejos, Pozo Rubio, Santa María de Campo Rús, Barrizas de Melo, Moya, Villar de la Encina, Fuentes de Mira, Valparaíso de Abajo, Torrejoncillo del Rey, La Ventosa, Quintanar del Rey, Graja de Iniesta, Alarcón, Loranca del Campo, Abia de la Obispaña, Valdeganga, Montalbanelo, Omedilla de Euz, Lundete, Atalaya del Cofavate, Vitoria, Osa de la Vega, Villamayor de Santiago, Gascas y Pejaroncillo.

Todas han sido disueltas por falta de socios, y por estar al margen de la Ley.

## DIONISIO LOZANO

Especialista en garganta, nariz y oídos

DOCTOR CHIRINO, 8

Pasará consulta todos los días laborables de 10 a 1

## SUCESOS

### Robo de Trigo

En Honrubia, a D. Calixto García, los cacos escalaron una pared, penetraron en el granero del indicado señor, llevándose cuatro sacos de trigo; sin que se haya podido averiguar los autores de la fechoría.

### Pistola que desaparece

En Vara de Rey, Justina Hernández Marta, vendió una pistola al vecino de Cuenca, Felipe Page, y éste se la regala a otro amigo Teófilo Domínguez; y sin la correspondiente licencia de uso de armas.

La benemérita no ha logrado donde está la pistola tan corriente de mano en mano.

### Otro robo

En Villamayor de Santiago, de una ermita llamada Magaceda, se llevaron los ladrones seis sacos de chochos de mirasol.

La benemérita detuvo al ermitaño José María López, por recaer las sospechas sobre él, toda vez que no se ha encontrado violencia en cerraduras, ni se ha practicado escalo alguno, sospechando que los sacos fuesen sacados por los huecos del campanario.

### Le propinan una paliza

En la carretera de Cervera del Llano a La Parrilla, cuando Juan Miguel Calleja Sánchez, vecino del primer pueblo indicado, marchaba a los toros de La Parrilla, al llegar al sitio Puente de la Vega, unos desconocidos salieron a él propiándole unos palos, dejándole herido de consideración.

La Benemérita hace pesquisas para descubrir a los agresores.

### Incendio

En Cañete, Josefa Chillarón Fernández, de 72 años, por vengarse de su sobrino, Santos Muñoz Lázaro, prendió fuego a una casa, propiedad de éste, donde contenía almacenada una gran cantidad de paja, valorada en mil pesetas.

El siniestro lo produjo rolando con gasolina las puertas del pajar.

Al confesarse autora, manifestó que se había vengado de su sobrino porque éste le había sacado con engaños y papeles falsos una casa, una era y el pajar.

La Benemérita hizo esfuerzos con el vecindario para sofocar el siniestro, no pudiendo evitarse que tomara tan grandes proporciones.

### Hurto

En La Parrilla fué denunciado Antonio Gil García, por haber hurtado aceituna de los olivares propiedad de Aquilino y Epifanio Solera. Antonio pasó al Juzgado con el producto hurtado, en cantidad de una fanega.

### Atropello de un burro

En la carretera de La Aimarcha a Vara de Rey el camión V. 15 815, conducido por Manuel Algarra Martínez, atropelló a un burro encañado a un carro, propiedad de Valentín García, produciendo al ser moviente heridas en las patas. El conductor del camión fué denunciado por resultar culpable del atropello.

### Desgracia

Cuando se retiraba a descansar al hocio de los señores de Martínez Kleiser, el albañil de esta vecindad Maximino González, en la noche del pasado domingo, al llegar al sitio conocido por «Cuesta de Tarros», sin duda, por su estado de embriaguez, perdió el camino y se precipitó por las riscas, matándose.

En la madrugada del lunes fué visto el cadáver por algunos transeúntes, quienes dieron aviso al Juzgado, que ordenó su traslado al Depósito judicial.

### Por robo

El Juzgado de Cañete ordena la busca y captura de las mujeres ambulantes Petra Ortiz, Josefa Torres, María Sáiz y Eleuteria Pérez, quienes se hallan comprometidas en el robo cometido el pasado septiembre, en el Santuario de Nuestra Señora de Tejada. Las citadas mujeres se dedican a la venta ambulante de quincalla.

## Profesora de corte y confección SISTEMA MARTÍ

Enseñanza completa y título si así se desea.

Fermín Caballero, 7, 2.<sup>o</sup> Izquierda

CUENCA

CUENCA: IMP. MODERNA